



## **CERCLE-UNION SUR LE THÈME DE LA LUTTE CONTRE LA LEUCÉMIE**

Ce week-end, le Cercle Brugge et la fondation ME TO YOU sensibiliseront à nouveau à la lutte contre le cancer du sang. Lors du match Cercle-Union, dimanche à 16h00, le Cercle jouera avec des maillots adaptés dans lesquels nos partenaires font don de leur place sur le maillot à ME TO YOU. Ce faisant, nous envoyons le message clair que nous sommes solidaires dans la lutte contre la leucémie. Les maillots seront ensuite vendus aux enchères au profit de la fondation.

Septembre est le mois mondial du cancer du sang et l'anniversaire de Miguel Van Damme. Normalement, Miguel aurait dû fêter son 30e anniversaire le lundi, mais son combat injuste contre la leucémie en a décidé autrement en mars 2022. Miguel reste cher au cœur des joueurs, des supporters, des partenaires et du personnel du Cercle. C'est pourquoi nous sensibilisons et informons sur la maladie et soutenons financièrement la recherche scientifique ce dimanche encore.

### **Les partenaires du maillot s'unissent contre la leucémie et font un don à la fondation**

Pour la troisième saison consécutive, le Cercle Brugge soutient la campagne "Septembre = mois du cancer du sang". Dimanche, le Cercle affrontera l'Union Saint-Gilloise avec des maillots spéciaux de ME TO YOU. Nos partenaires Golden Palace Casino Sports, Liantis, Volvo Automobilia et Callant Verzekeringen en Financieel Advies ont décidé d'offrir leur emplacement sur le maillot et de faire un don à la fondation. Les maillots seront ensuite vendus aux enchères sur la plateforme MatchWornShirt.com. Notre partenaire principal Golden Palace Casino Sports s'est même engagé à doubler le montant récolté grâce à la vente aux enchères des maillots de Cercle.

### **Ensemble, forts dans la lutte contre la leucémie**

L'Union Saint Gilloise s'associe également à la campagne. Ainsi, après le match, les maillots de Christian Burgess, Dennis Eckert Ayensa et Charles Vanhoutte seront dédiés et ajoutés à la vente aux enchères au profit de la fondation. Olivier Deman, ancien jeune produit du Cercle, offre un maillot dédié par le Werder Brême, Robbe Decostere le fait à son tour avec un maillot dédié par Zulte Waregem. L'AS Monaco offre le maillot de son joueur Radoslaw Majecki.

### **D'autres partenaires du Cercle sensibilisent également au cancer du sang**

Les partenaires maillots de Cercle ne sont pas les seuls à s'unir dans la lutte contre la leucémie: Johan De Lille, partenaire de Cercle et de la société A Tre C, s'y associe également. Johan participe au marathon d'Athènes le 12 novembre au profit de ME TO YOU. Dimanche, il fera don du ballon du match Cercle-Union et lancera sa campagne de collecte de fonds pour la fondation.

### **À propos de la fondation ME TO YOU**

ME TO YOU est une fondation qui soutient des projets de recherche sur la leucémie et les formes apparentées de maladies de la moelle osseuse et du sang. L'organisation conseille également les patients atteints de leucémie. Cercle collabore avec la fondation depuis 2020. Miguel Van Damme était et reste le parrain de l'organisation.